



Gemeinderatssitzung am 25. September 2014;
Kundmachung der Beschlüsse, welche
die Öffentlichkeit betreffen.

KUNDMACHUNG

Gemäß § 94 Abs. 6 der Oö. Gemeindeordnung 1990 wird kund gemacht, dass der Gemeinderat in seiner am 25. September 2014 abgehaltenen öffentlichen Sitzung folgende Beschlüsse, welche die Öffentlichkeit betreffen, gefasst hat:

Änderung des Örtlichen Entwicklungskonzeptes und des Flächenwidmungsplanes

Ein Beschluss zur Änderung des Örtlichen Entwicklungskonzeptes und des Flächenwidmungsplanes betrifft zwei neue Bauparzellen im Bereich Südhang. Er ermöglicht zwei jungen Peilsteinern die Errichtung von Wohnhäusern.

Kanal-Leitungskataster:

Die Oö. Landesregierung verpflichtet die Kanalnetzbetreiber, wiederkehrende Überprüfungen und detaillierte Aufzeichnungen über Bestand und Zustand der Kanäle vorzunehmen. Zone I (Gemeindehauptort-Süd, Rinnmühle bis Kicking bzw. Kirchbach) ist in unserer Gemeinde noch heuer zu überprüfen. Der Gemeinderat hat die Aufträge für die Hochdruckreinigung an die Zausinger GmbH., Wartberg, und die Kamerabefahrung an die Sekisui SPR Austria GmbH., Altenberg, vergeben.

Das zur Finanzierung vorstehender Maßnahmen notwendige Darlehen ist an die bestbietende Bawag-PSK vergeben worden.

Pachtvereinbarungen:

Im kürzlich neu ausgebauten Dachgeschoss unseres Kläranlagengebäudes wird der šNetzwärterö vom Reinhalteverband Mühlthal-Region Böhmerwald sein Büro erhalten. Unsere Gemeinde verpachtet die Räume an den Verband. Der Gemeinderat hat einen Pachtvertrag als Verhandlungsbasis mit dem Reinhalteverband beschlossen.

Ebenso wurde ein Pachtvertrag mit der Pfarrcaritas für den Kindergarten-Gruppenraum und den Außenspielplatz beschlossen und an die Pfarre zur Gegenzeichnung übermittelt. Darüber hinaus wurde das bestehende Arbeitsübereinkommen zwischen Pfarre und Gemeinde für den Betrieb des Kindergartens auf die neu geschaffene vierte Gruppe erweitert.

Finanzierung von Vorhaben:

Eine Formsache für den Gemeinderat war die Beschlussfassung von Finanzierungsplänen für die Einrichtung der vierten Kindergartengruppe in unserer Europahauptschule sowie für die Straßenbaumaßnahmen; Beide Vorhaben sind von der Gemeindeabteilung der Landesregierung bereits genehmigt worden.

Kindergartentransport:

32 Kinder aus unsrer Gemeinde nehmen den Bustransfer in Anspruch. 5 Fahrtrouten bzw. zwei Busse sind dafür notwendig, um die Fahrzeit für die Kinder so kurz wie möglich zu halten. Den Auftrag für den Transport hat der Gemeinderat wiederum an die örtliche Mietwagenunternehmung Kasberger und den Auftrag als Begleitperson an Frau Hildegard Paster erteilt.

Wegauflassung:

Einen in der Natur nicht mehr vorhandenen ehemaligen landw. Bringungsweg im Bereich der Ortschaft Weixelbaum hat der Gemeinderat aufgelassen und die Übereignung an den Anrainer Bernhard Wöss beschlossen. Dies deshalb, weil Wöss diesen Weg in den letzten Jahren bereits überwiegend landw. genutzt hat. Es handelt sich um eine Gesamtfläche von 360 m².

o-o-o-o-o-o-o-o-o

Es wird darauf hingewiesen, dass in die Verhandlungsschrift über diese öffentliche Sitzung nach Genehmigung durch den Gemeinderat von jedermann während der Amtsstunden im Gemeindegemeinschaftamt Einsicht genommen und Abschriften hergestellt werden können.

Der Bürgermeister:

Angeschlagen am: 29. September 2014

Abgenommen am: